



Maserati ist Partner des Yacht Club Monaco: Erneuerung einer alten Verbindung in die Welt der Luxusyachten

Maserati ist Partner des Yacht Club Monaco: Erneuerung einer alten Verbindung in die Welt der Luxusyachten
Im Jahr des hundertsten Unternehmensgeburtstags greift Maserati seine traditionsreiche Verbindung in den Wassersport auf. Schon in den 1930er-Jahren fertigten die Maserati Brüder Triebwerke für Rennboote, die sogar verschiedene Geschwindigkeitsweltrekorde errangen. Jetzt ergänzt Maserati diesen historischen Bezug mit einer exklusiven Kooperation mit dem berühmten Yacht Club Monaco (YCM). Bis 2016 ist der italienische Hersteller von Luxusfahrzeugen Partner und offizieller Automobilsponsor bei allen Veranstaltungen des YCM. Die Verbindung wurde anlässlich der Einweihung des neuen Clubhauses - entworfen von Star-Architekt Lord Norman Foster und damit eine weitere Sehenswürdigkeit im Fürstentum - verkündet. Dazu war eine exklusive Maserati Lounge im Clubhaus des YCM eingerichtet.
"Der Yacht Club Monaco ist eine europäische Institution, die internationale Strahlkraft besitzt", erklärte Harald Wester, CEO von Maserati S.p.A., anlässlich der Kooperationsvereinbarung: "Im Jahr unseres hundertsten Geburtstags erleben wir dank der weltweiten Erfolge von Ghibli und Quattroporte einen phänomenalen Aufstieg. Der Yacht Club Monaco und Maserati teilen die gleichen Werte wie Exklusivität, Eleganz und Sportlichkeit, die sie jeweils zu internationalen Ikonen machen."
"Da wir die gleichen Werte teilen - eine Leidenschaft für das Meer und sportliche Performance - ist uns die prestigereiche Automobilmarke Maserati in unserem Yachtclub als Mitglied und offizieller Fahrzeug-Supplier herzlich willkommen", freute sich Bernard d'Alessandri, Generalsekretär des YCM: "Die Marke mit dem Dreizack bekräftigt damit ihre Verbindung in die Welt des Segelns. Willkommen an Bord!"
Die enge Verbindung zwischen Maserati und dem Segelsport zeigt sich aktuell auch mit der Rennyacht Maserati, die von Skipper Giovanni Soldini auf mehreren Rekordfahrten eingesetzt wird. Zuletzt gelang es dem Italiener mit seiner internationalen Crew im Januar 2014, beim Cape2Rio auf der Strecke zwischen Cape Town (Südafrika) und Rio de Janeiro (Brasilien) einen neuen Geschwindigkeitsweltrekord aufzustellen. Im Sommer dieses Jahres wird die Maserati die Strecke zwischen New York (USA) und Lizard Point (Großbritannien) bei einer weiteren Rekordfahrt in Angriff nehmen.
Weitere Informationen zur Marke und zu den Modellen finden Sie auf www.maserati.de, www.maseratighibli.de, www.maseratiquattroporte.de oder <http://www.media.maserati.com> im Internet.
Thomas Kern
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Deutschland und Österreich
Maserati Deutschland GmbH
Stielstraße 3
65201 Wiesbaden
Tel.: +49 611 28409 70
Mobil: +49 172 6789412
Fax: +49 611 28409 88
thomas.kern@maserati.com
www.maserati.com
www.maserati100.de

Pressekontakt

Maserati

65201 Wiesbaden

Firmenkontakt

Maserati

65201 Wiesbaden

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage